



**GARDA MEDIA**

# Sinergitas TNI, POLRI, dan BPBD dengan Rutan Balikpapan Menjelang Natal 2023 dan Tahun Baru 2024

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID**

Dec 25, 2023 - 15:23



Balikpapan - Dalam rangka menyambut Hari Raya Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Rutan Balikpapan menjalin sinergi erat dengan TNI, Polri, dan BPBD untuk mengamankan dan menjaga ketertiban selama perayaan tersebut. Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menegaskan pentingnya koordinasi dan sinergitas antara berbagai instansi terkait guna mencegah gangguan keamanan selama

perayaan tersebut.

Agus Salim mengatakan, "Koordinasi dan sinergitas yang dilakukan ini sangat diperlukan untuk mencegah adanya gangguan keamanan dan ketertiban. Dalam setiap kegiatan, kami berharap sinergitas antara TNI, Polri, BPBD, dan Rutan Balikpapan tetap solid dan terjaga."

Beliau menambahkan, "Komunikasi perlu dilaksanakan dan ditingkatkan terus, diharapkan segala kesulitan dan permasalahan yang ada dapat teratasi dan terselesaikan dengan baik. Sehingga dapat terjalin hubungan yang baik antara TNI, Polri, BPBD, dan Rutan Balikpapan."

Pada pukul 08.00 Wita, beberapa personel TNI, POLRI, dan BPBD terlihat aktif dalam pengawasan dan pengamanan di Rutan Balikpapan. Selain itu, mobil pemadam kebakaran juga standby di halaman depan rutan untuk mencegah situasi yang tidak diinginkan. Upaya ini menjadi bagian dari strategi pencegahan dan tanggap darurat untuk memastikan keamanan dan kenyamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Sebagai bagian dari langkah pencegahan yang lebih luas, Staff administrasi juga melibatkan diri dalam penjagaan ketat di sekitar wilayah Rutan Balikpapan. Ini mencakup pengawasan ketat terhadap pengunjung, dan peningkatan kewaspadaan di seluruh fasilitas.

Melalui kerjasama ini, diharapkan warga binaan dapat merayakan momen Natal dan Tahun Baru dengan aman dan tenteram. Rutan Balikpapan dan para pihak terkait siap bekerja sama untuk memastikan keamanan dan ketertiban terjaga selama perayaan ini.